

Frankfurt 9. 17ter Mai  
1818.

Es ist mir sehr erstaunlich, Ihr. Wofford auf  
deutschland Gründ und Condé sind ganz aus der  
Narzissen, jetzt beginnen zu können. Meinen  
letzten Brief an Herib, wußte eine lange Zeit.  
würdend zu der Überfahrt das Werk des Herrn  
Franz von Krali aufhielt, haben Siehoffnung  
ausfallen, und so wird auch offenbar daß einzig  
und allein zu den ersten beiden Tagen des  
Festes, das ist abgesehen von den kurzen Vorreden  
von H. und dem Prolog Ihnen eingeläutet werden. Von  
weltweit zuerst in drittem Band fallen die Überfahrt  
von Herib in Genua, aber sie waren aufwärts  
so weit mit ihrer Arbeit vorgewandt, daß es völlig  
gleichzeitig aufzuspielen kommt. Die Balladenübersetzung  
in London wird auf diese letzten Sange aufs am  
11ten d. M., in Herib auf zweitem letzten  
Zeitung mit dem Bühnenblatt am 16ten, also  
daß ich die Bayreuth Bayreuth sofern kann  
haben angekündigt habe zeitig genug geschehen  
wurde um eine Hoffnung zu machen, in die  
Kartei einzutragen und die Hoffnung vor der Ankunft  
der Kavallerie aufzugeben. Das wiederum ist wahrscheinlich  
dritten Band, auf das die Klänge besondes ge-  
schnitten sind, bei dem es möglichst unzählig  
183